



Pièces	3 Pièces
Superficie	158 m²
Référence	84149733
Prix	1 370 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Situé à deux pas de Monaco, au dernier étage d'une résidence sécurisée bénéficiant d'une vue mer panoramique, et d'une superbe exposition garantissant une luminosité optimale. Ce grand appartement de type 3 pièces d'environ 85m² habitable, idéal pour une famille a été entièrement rénové avec beaucoup de goût. Il se compose comme de la manière suivante :- Entrée- Séjour- Cuisine- Dégagement- Deux chambres- Une salle de bains- Une salle de douche avec WCProfitez également d'une magnifique terrasse de 25m² offrant une vue mer époustouflante.Deux emplacements parking complètent ce bien ...

Situated just a stone's throw from Monaco, on the top floor of a secure residence overlooking the sea view and the Cap Martin. Its superb exposure offers an optimum light. This large 2-bedroom flat of 85 sqm of living space, ideal for a family and has been tastefully renovated throughout. It comprises as follows:- Entrance hall- Living room- Kitchen- Hallway- Two bedrooms- One bathroom- Shower room with WCThere is also a magnificent 25sqm terrace with breathtaking sea views.Two parking spaces complete this exceptional property. "Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

VALERI AGENCY BY JM BAREI

11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

